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Sorocaba, 21 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 3100/2023, de autoria do nobre vereador Luis

Santos  Pereira  Filho e  aprovado por  esse  Legislativo,  no qual  solicita  informações  sobre as

estruturas  das  unidades  de  saúde municipal,  acerca  do  atendimento  aos  crescentes  casos  de

Covid 19 em Sorocaba, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria

da saúde:

1) Durante  a  pandemia  da  COVID-19,  foram  realizados  investimentos

significativos em equipamentos médicos e na estrutura hospitalar para fortalecer os cuidados de

saúde em nossa cidade. Para atender à demanda exclusiva da COVID-19, ampliou-se 10 leitos de

Unidade de Terapia Intensiva (UTI). Posteriormente, esses leitos foram convertidos para leitos

convencionais de UTI e agora são utilizados no tratamento de diversas enfermidades. No âmbito

da criação do Hospital de Campanha, foram adquiridos diversos equipamentos médicos e camas

hospitalares para garantir  um atendimento eficaz aos pacientes afetados pela Covid-19. Esses

investimentos não só proporcionaram suporte imediato durante o pico da pandemia, mas também

estabeleceram uma base sólida para a continuidade dos serviços de saúde.

Os  equipamentos  médicos  adquiridos  continuam  sendo  utilizados  nas

unidades de saúde e uma parte deles está designada como reserva técnica. Assim, em relação aos

equipamentos  médicos,  a  população  está  bem  assistida,  contando  com  um  arsenal  robusto

disponível  para  enfrentar  quaisquer  eventualidades.  Reitera-se  o  compromisso  contínuo  da

administração em assegurar a saúde e o bem-estar de todos os cidadãos sorocabanos. 

Diante  dos  indicadores  de  aumento  dos  casos  de  COVID  no  primeiro

semestre de 2023, destaca-se que, ao longo dos anos de combate à COVID, o município de

Sorocaba implementou amplas melhorias nas unidades de saúde, capacitou os profissionais e

introduziu tecnologias leves nos estabelecimentos de saúde, como unidades de saúde e unidades

de pronto atendimento. No momento atual, a Secretaria da Saúde, em conjunto com a Gestão

Técnica,  continua  a  desenvolver  o  planejamento  de  ações  para  a  promoção  da  saúde  da

população. 

2) Nos últimos anos da gestão atual, em busca de aprimorar e expandir os

serviços de saúde para a população, foram incorporados cerca de 424 profissionais à equipe da
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Secretaria  de  Saúde.  Essa  inclusão  abrange  diversas  especialidades,  incluindo  médicos,

enfermeiros,  técnicos  de  enfermagem,  técnicos  de  controle  administrativo,  motoristas,

psicólogos, fiscais de saúde pública, agentes de vigilância sanitária, assistentes sociais, fiscais de

saúde pública, entre outros.

Além disso,  foram firmados  contratos  para  aproximadamente  7.200 horas

médicas (como prestação de serviço), fortalecendo e promovendo melhorias significativas na

prestação  de  serviços  de  saúde  à  população  de  Sorocaba.  Essas  iniciativas  refletem  o

compromisso  da  Administração  Municipal  em proporcionar  um atendimento  de  qualidade  e

abrangente,  abordando  diversas  áreas  da  saúde  e  contribuindo  para  o  bem-estar  geral  dos

cidadãos sorocabanos. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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